Name, Siegel, Gremien und Co.

Wie im letzten Newsletter berichtet, sind in der Pastoralraumkonferenz am 25.02.2025 einige wichtige Beschlüsse gefasst worden, die noch nachwirken:

Von Michael Beermann 20. März 2025

Patron der neuen Pfarrei

Aktuell warten wir auf die Antwort von Bischof Kohlgraf auf unseren Vorschlag, den Hl. Nikolaus zum Patron der neuen Pfarrei zu machen. Im Hintergrund bereiten wir schon Material und Ideen vor, wie wir - sobald die offiziellel Entscheidung vorliegt - unseren Patron den Menschen im Pastoralraum näher bringen...

Siegel und Logo

Dazu gehört auch die Frage, wie Siegel und Logo der neuen Pfarrei aussehen werden. Auch hierzu gibt es bereits erste Überlegungen und Gespräche mit einem Grafiker, die bis zur Pastoralraumkonferenz im September dann vertiefen; dann werden die Entwürfe zur Abstimmung gestellt.

Gremien der neuen Pfarrei

Nach dem Beschluss über die Gemeinden in der neuen Pfarrei wird derzeit diskutiert, wie sich der künftige Pfarreirat zusammensetzen wird. Hierzu wird die Pastoralraumkonferenz am 10. April einen Beschluss fassen.

Vermögensverwalter

Mit Auflösung der bisherigen Pfarreien endet auch die Amtszeit der aktuellen Kirchenverwaltungsräte. Bis zur Wahl eines neuen Gremiums durch den neuen Pfarreirat - das wird voraussichtlich im Juni 2026 geschehen - werden sog. "Vermögensverwalter" eingesetzt, damit die Pfarrei in der Übergangszeit handlungsfähig bleibt. Auch hierzu soll im April eine Entscheidung fallen, welche Personen diese wichtige Aufgabe übernehmen werden.